
智行理财网
沪指大盘指数(沪深今天股市指数)

为什么新闻播报大盘指数时都是报沪指的？

1、因为大盘一般指上证综合指数。由于股票基金主要投资股票，因此与股市关系
密切，需经常关注上证综合指数。 

2、上证综合指数以上海证券交易所
挂牌上市的全部股票（包括A股和B股）为样本，以发行量
为权数（包括流通股本和非流通股本），以加权平均法
计算，以1990年12月19日为基日，基日指数 定为100点的股价指数。

沪指,深指数是不是反映大盘的?

是的，指数是反映大盘的，“大盘”是指数的俗称。
交易所股票的指数=当前所有上市股票的市值/基期股票的市值*100
而当前所有股票的市值就是大盘市值。 沪指与深指略有不同： 上海指数是用所有
上市股票的市值进行计算，而深圳只是用44只股票40只A股和4只B股的市值进行计
算也可叫成份指数。 还有就是看指数（大盘）的即时曲线要注意：白线是按照个股
总股本的加权平均值而黄线则是不加权的平均值。
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